



家族会喫茶

秋のあじさい文化週間



餅巻き作り

1週間、様々なイベントが催されました。各階の展示品にご協力して頂いた皆様、ありがとうございました！

1週間、様々なイベントが催されました。各階の展示品にご協力して頂いた皆様、ありがとうございました！

13日は毎回恒例の音楽セラピー♪利用者様は、いつもこれだけ感じて笑顔も多く、大きな声で歌つたり、手遊びしたりと盛り上がっていました。

大正琴



感謝と友情

KOBE MARATHON 2015



11月15日、走ってきました！フルマラソン初応募で初当選です。皆様の熱いエールに感激しながらスタート。42.195キロはとてもとても長かったです。スタートの市役所から始めは快調に走っていましたが、折り返し手前の垂水あたりで胸が苦しくなって失速…。そこから歩いたり走ったりしながら6時間でなんとかゴール。完走を果たしました！走り続ける事は出来なかったので、レベルは低いですが、完走できることによって清々しい毎日を送っています。来年も応募して今度は歩かず完走にリベンジしようかしら？

応援して下さった方々、ありがとうございました！

デイケア檜垣



ご面会者様へのお願い

ノロウィルスやインフルエンザの集団感染を予防するために、ご面会の皆様全員に面会チェック表にご記入いただき、その後、面会をしていただいております。『少し熱っぽいけれど少しの間だから』、『同居の家族がノロにかかっているけど、私は大丈夫だから』

『○○さんが好きな食べ物だから少しなら・・』

など、チェック項目に記入されずに、ご面会をされる方がいます。今年は新型の流行が予想されており、免疫力の弱い高齢者が感染すると重篤な状態になることがあります。利用者様を感染から守るためにも、施設内への食物持込禁止や、ご面会の制限などにご理解くださいますよう、よろしくご協力お願ひいたします。

12月の行事予定

音楽セラピー 12/11(金) 家族会喫茶

お誕生会

12/12(土) 12月生まれの入所者様と家族様

お餅つきのお手伝い 映画の日 12/28 (月) フラワーアレンジ'お休み

お餅つき大会

12/20(日) 13:30から



てがきイラスト ひいちゃん

とりだつ
10日の餅巻き作りでは、厨房の方が作ってくださつ
た生地に、屋上で採れたさつまいも（餡）、生クリー
ムと準備は完璧！たくさん食べたい！という気持ち
から、生地に乗つからないくらいの餡と生クリーム
をはさみ、巻き巻きする時は、あ～はみ出しちゃ
うつて方もちよこちよこいましたが、楽しんであら
れました。味はもちろん、おいしい♪

12日は大正琴の演奏♪以前にも来てい
ただき、2度目の演奏
でした。が、曲が違うだけ
で新鮮を感じました。
利用者様は歌詞カード
を見ながら歌われ、声
は少しひかれましたが、喜ばれ
ていました。今まで聞いていても
心落ち着くいい音でした。

今年も恒例の文化祭週間を開催致しました。
11月8日の心の音コンサートでは、いつもとは少し
違つた本格的なコンサートに、利用
者様も少し緊張気味??チエロ、バイ
オリン、ピアノの音色に
夢心地の方も・・・。
感想を聞いてみると、バ
イオリンとピアノの素敵
な女性のドレス姿にうつ
たそうです。

心の音
コンサート

あじさい新聞

第106号

発行所
シバースティあじさい

編集 新聞部

神戸市北区緑町

8丁目12-1

TEL078-583-2233

介護風景

文化祭週間の家族会喫茶の時、おやつは今まで見たことがない位大きな『モンブラン』『こんな大きなケーキは食べられないわ』『ほんまやなあ』そんな会話もなんのその、ドリップコーヒーの香りにつられてほとんどの方が完食！日頃、食が細い利用者さんも研修生とお話ししながら、『おいしいねえ』たまにはゆつたりコーヒータイム。いつも『おうじやないのが悲しいけれど。ご馳走様』といふことで、『いいねえ』が悲しいけれど。ご馳走様 理学療法士 K

行事食紹介
(あじさい創立記念日)

11月1日あじさいが今年、16回目の誕生日を迎えました。行事食のメインはなんと「握り寿司」。

朝早くから準備が始まりました。およそ100人前のお寿司、約500貫を厨房のスタッフ総出で握ってくれました。もちろん利用者様も大満足！でした。

餅つきプロジェクト進行中！
『お餅つき大会』
12月20日(日)午後1時半から

『今月の漢字』

こんにちは。今回のお題は、心も体もほっこり暖かくなる「やきいも」。

こんがり焼けた紅色の皮をむいて姿をあらわした、黄金色に輝く中身にかぶりつく。湯気が立ち、熱いとわかっているながら口の中に頬張る。芋本来の甘さと、少しの香ばしさが共存する、濃厚で絶妙なティスト。

ああ、あなたはどれほどの人たちを幸せにしてきたのか！皆さん、この時期、おいしいからといってくれぐれも食べ過ぎには注意して下さいね。

以上、じゃがいも派の雪ノ丞がお伝えしました。

いや
も
き



編集後記
今力奉さたま昨年も今年も出しあが蒸し機でし
年自行せの事務長であります。『蒸し込み』を蒸すがた
慢いの方で、前活した『お餅つき大会』今年も出しあが蒸し
れようね。編集長 内田 えびとよもぎ、